
（一社）日本臨床耳鼻咽喉科医会 令和4・5 年度第10回理事会（Web開催）摘録 

日時： 令和6年4月21日(日) 15:30-17:00 

 

出席者 会長：福與和正 副会長：川嵜良明、野上兼一郎、藤岡治 

理事：朝比奈紀彦、麻生伸、阿部博章、石谷保夫、香取幸夫、川島佳代子、 

小泉達朗、杉山貴志子、髙原哲夫、中澤宏、永田博史、守本倫子、吉村理  

監事：浅井英世、岩佐英之（計 19名） 事務局：井出あゆみ、平間妙子 

 

会長挨拶 

日曜日の夕刻にお集まりいただきありがとうございます。 

厚労省は感染症有事の体制を解除し、今月から平時の体制に戻りこれからアフターコロナの時代

となりますが、コロナ禍の影響はしばらく続くでしょうし、厳しい医療環境には違いがありませ

ん。引き続き、緊張感を持って委員会活動をお願いします。 

本日は代議員会に向けて重要な議題が幾つかあります。ご審議をよろしくお願い致します。 

 

報告事項 

1.庶務委員会（小泉理事）         

  (1)令和 4・5年度第 8回理事会議事録（2023.12.24）    

(2)令和 4・5年度第 9回理事会議事録（2024.3.27)    

上記について報告し、追加・修正のある際はメール審議とする事とした。 

  (3)入会・退会・異動  

入会 163名、退会・異動 348名があり、4月 22日現在で A会員 4296名・B会員 2896名、計 7192

名であった。 

・退会と異動を分けて記載しないと会員数の変動の実態が判り辛いとの指摘があり、来年度より分

けて記載するように改める事とした。 

2.経理･会員福祉委員会（髙原理事） 

  (1)令和 6年 3月末までの会計報告を行った。            

3.保険医療委員会（杉山理事） 

(1)保険医療委員会報告 

①令和4・5年度第11回保険医療委員会を日耳鼻との合同で開催した。（令和6年3月31日）  

②診療報酬改定会議を日耳鼻と合同で現地開催した。（令和6年3月31日）  

③ 令和6年度診療報酬改定に伴う連絡事項につき会員宛の周知内容、HP掲載内容について「医療

DXｰWG」で検討し、配信準備中である。  

4.学術委員会（吉村理事） 

(1)第 4回日本臨床耳鼻咽喉科医会セッション  

現地参加者数はセッション 1：95名/セッション 2：115名だった。 



以上より、オンデマンド配信期間（令和 5年 12月 13日から 6年 3月 31日）の最終実視聴者数

は、セッション 1：921名/セッション 2：755名であった。よりオンデマンド配信視聴者と現地参

加者の合計人数は、セッション 1：1016名/セッション 2：870名となった。 

 

協議事項 

1.令和 5年度事業報告（小泉理事）  

 事前に原案をメーリングリストにて配布したものに一部追加挿入した事を報告し、協議のうえ承

認された。     

2.令和 5年度財務諸表（髙原理事）  

 上記について説明の後、協議を行い承認された。     

3.令和 5年度会計監査報告（岩佐監事） 

 上記について説明の後、承認された。 

4.「定款」一部変更の件（会員資格の変更について）（小泉理事） 

 前回理事会で協議された会員資格の変更についての定款改正案について協議を行った。 

第 3章 会員 第 5条 (3) の文中の「各会員」を「Ａ会員又はＢ会員」と改める。司法書士の確

認を得たうえでこれを理事会承認とする。 

C会員の資格条件の文中の「理事会で定める年数」とは令和 2年に一般社団法人になった当医会

の現状から 5年と考えているが、臨床耳鼻科医会設立後 10年間は医会発足から日耳鼻をやめるま

での期間在籍していれば良しとし、医会発足から 10年以上経過した後は 10年が妥当と考えるとの

意見が出た。また一度医会を退会後に再入会で C会員を希望する場合も想定しておく必要があると

の意見も出た。 

5.「入会金及び会費規程」一部変更の件（会費値上げ等について）（髙原理事）  

前回理事会で承認され会費改定の内容を、会費規定改定案としたものについて協議し承認され

た。改定後の新たな会費区分及び金額の適用は令和 7年 4月 1日からだが、会費は前納制である事

が定款で定められているため、その通達・周知を本年度中から始めることについては問題無い事を

司法書士に確認しており、早い時期から周知を行う事としたい。   

6. 令和 5年度定時代議員会及び令和 6年度臨時代議員会の日時及び場所並びに目的である事項等

（藤岡副会長） 

本招集通知は会議資料・出欠票と共に郵送する必要があり、今回の理事会で承認を得た後、郵送事

務作業に入る。 

その他 

1.臨床耳鼻咽喉科医会報告会について（藤岡副会長） 

2．第 10回理事会議事録について（事務局） 

今回の議事録の審議は現理事会のメール審議で行うこととなる。 

 

会長退任の挨拶 

本日は今期最後の理事会となりますので、退任のご挨拶をさせていただきます。 



医会の立ち上げから今日まで通算 8 年間、役割を無事に、果たして来られたのも、浅井先生・岩佐

先生をはじめ、歴代理事の先生方、そして理事会を裏方として支えてくれた平間さん・井手さん、皆

様のおかげで、大変感謝しております。お礼を申し上げます。新執行部の皆様には、会員全員がハッ

ピーになるように、アフターコロナ時代に向けて体制を整え、再出発していただくように、よろしく

お願いします。 

 


